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20.9% работающих состоят в Профсоюзе 
образования
За год вступили 1 чел., выбыло 2 чел. 

20 заседаний  
профсоюзного  
комитета
состав ППО-
3 ячейки- корпус А-6 
человек
Корпус Б- 18 человек
Корпус В-6 человек



“Уважаемые коллеги, закончился 2024 

год-год Семьи! Но для нас он 

продолжается каждый день, ведь 

профсоюз-это наша семья! 

Мы заботимся друг о друге , помогаем в 

трудных жизненных ситуациях и 

радуемся свадьбам и рождению детей! 

Этот год был годом Выборов в 

первичных профсоюзных организациях 

в школах, округе и городе. Наш 

профсоюзный комитет омолодился и 

обновился! Надеюсь к нам придут новые 

идеи и новые молодые учителя! Ведь для 

этого у нас все есть!”

Скворцова Светлана 
Васильевна
председатель ППО



Состав профкома : Скворцова С.В.-председатель ППО (Корпус Б)

Корнева А.Ю.- зам.председателя (Корпус А)

Журавлева О.В. -зам. председателя (корпус В)

Жеребцова Л.Ю. -секретарь и отв. за инфоработу

Уварова А.Ю. - председатель САМП

Бурая Т.Г.-уполномоченный по ОТ

Валова Л.Ю.- отв. за культмассовую работу 



Избран новый председатель МГО –Гужевкин Константин Сергеевич



21.09.2024-22.09.2024 участие в обучающем семинаре для председателей первичек 

Северного округа «Возможности медиапространства». Развитие коммуникативных 

навыков, умений работы в команде, совершенствование профессиональных 

компетенций слушателей — то, о чем рассказал российский телеведущий, старший 

преподаватель факультета журналистики МГУ им. М.В. Ломоносова Дмитрий Хаустов.. 

Участники семинара узнали секреты использования гаджетов во время выступлений и 

презентаций, а сам спикер продемонстрировал это на примере своих выступлений!



Нас наградили дипломом  участника за Конкурс 
на лучшую организацию информационной 
работы среди членских организаций МФП.



28.11.2024-29.11.2024 – обучающий семинар для профсоюзного 
актива САО на базе УИЦ МФП «Организационная работа в 
профсоюзах». На встрече были рассмотрены вопросы основ 
организационной работы в ППО, особенности наградной 
культуры в системе образования, последние изменения в 
законодательстве в области охраны труда и состоялся тренинг, в 
ходе которого участники протестировали свой эмоциональный 
интеллект. 

.



13.02.2024 в ГБОУ Школа имени 
Е.Н.Чернышева  прошла отчетно-выборная 
конференция ППО, на которой члены 
профсоюза заслушали отчет о деятельности 
ППО  за 2019-2024 годы, приняли работу 
контрольно-ревизионной комиссии за 
указанный период и переизбрали членов 
профкома, председателя ППО и членов 
КРК сроком на 5 лет. Председателем ППО 
избрана Скворцова Светлана Васильевна.



IX Отчетно-выборная конференция ТО САО 

105 делегатов, руководители образовательных организаций, представители Московской 

Федерации Профсоюзов, председатели территориальных организаций, члены Совета ветеранов 

Северного округа и другие приглашенные гости вчера встретились в школе №1252 им. 

Сервантеса. Делегаты конференции единогласно избрали Наталию Ивановну Шулейкину на 

следующий срок.



Информационная работа 
.

• What’ap

• ОФИЦИАЛЬНЫЙ САЙТ ГБОУ ШКОЛА имени Е.Н.Чернышева 

Профсоюзная страничка 
https://chernyshev.mskobr.ru/pedagogam/labor_organization

СФЕРУМ (корпоративный чат) •

КОРПОРАТИВНАЯ Почта

https://chernyshev.mskobr.ru/pedagogam/labor_organization


В этом году активное участие в Профсоюзной 
школе профессионального роста 
молодого педагога “Новый вектор -
2024! приняла участие Анастасия 
Уварова 



Также Анастасия Павловна провела

в корпусе А

“Квиз к Дню Учителя”



Заседания Совета Молодых Педагогов - 19.09.2024 в школе №183 состоялась продуктивная 

встреча председателей 35 межрайона.

Екатерина Андреевна Прокофьева, председатель межрайона, поделилась

информацией о предстоящих мероприятиях в САО и планах на будущее.

В ходе встречи участники обсудили:

• Мероприятия САО

• Необходимость привлечения молодых педагогов в профсоюз.

Во встрече участвовала наш председатель СМП Уварова Анастасия

Павловна.В ходе встречи были обсуждены актуальные вопросы,

поставлены задачи и получены ответы на интересующие молодых

педагогов вопросы.

Собрание зарядило всех присутствующих желанием работать и двигаться

вперед!



Участие председателя ППО  Скворцовой С.В.   в
ежемесячных совещаниях председателей  первичных 

организаций округа



Учет членов профсоюза нашей первичной 
организации ведется  в системе АИС «Единый 

реестр Общероссийского Профсоюза  
образования»

Создан электронный социальный паспорт 

ППО



.

23 апреля 2024 в школе 771 состоялся 

окружной профсоюзный семинар " 

Гостеприимный профсоюз".

Семинар посетили председатель ППО Скворцова С.В. и

председатель САМП Уварова А.П. В рамках семинара

участвовали в мастер-классе " Импровизация как средство

налаживания коммуникации", в профсоюзной игре "ПРОнавык"

и обновили свои знания в области проверок по охране труда в

организациях. Опыт, приобретенный на семинаре, постараемся

использовать у себя в школе.



Наша профсоюзная 

организация участвует в 

Окружном профсоюзном 

конкурсе видеороликов к 1 Мая 

- празднику весны и труда.



7 октября в нашей школе прошел профсоюзный урок 

"Достойный труд- в 21 веке ", который дала в

9 Б классе Приймачева Татьяна Николаевна. Ребята 

узнали как надо выбирать профессию при условии

3 факторов "Могу!Хочу!Надо!" Послушали рассказ 

родителей о своих        профессиях, которые дают им 
возможность жить достойно

Профсоюзный урок 



Театральные билеты по 
программе МГО «От 
спорта-к  искусству» 20% 
стоимости оплачивает 
МГО,80%Профком



Новогодняя кампания -160 сладких подарков для 
детей и  внуков членов Профсоюза за счет средств 
Профкома



Б
1

Профсоюзная елка 



Программа МГО «Наши дети»-ежегодные наборы первоклассника 
и  выпускника(термокружки) для детей и внуков



Призовое 2 место в конкурсе 
видеороликов “Весна! Победа!”

.
Выражаем 
благодарность 
Панфиловой 
Кристине Олеговне 
за победу в 
конкурсе!!



Профсоюзный диктант 2024



Экскурсионная
программа

май-парк “Патриот”



Муром -Владимир 
5-6 октября 2024

Эту поездку совершили наши

воспитатели Татьяна Геннадьевна

Бурая и Ирина Владимировна

Степанова.

Программа была насыщенная.

Сначала обзорная экскурсия по

Владимиру: исторический центр

города, Соборная площадь,

Успенский собор (фрески А.

Рублева), Дмитриевский собор



9 марта 2024 

Людмила Юрьевна Валова  с 

дочкой посетили фабрику и 

музей сырка в 

городе  Александров 



Из средств Профкома:

Подарки на 

целевое  

мероприятие

к 23 февраля и 8 

марта

16 000 руб.

Театральные билеты 20% - МГО,

80% оплачивает ПК.

134 508 руб.

Экскурсии - софинансирование

ТО САО и ПК школы 8 000 руб.

обучение-12000 рублей

Подарки на целевое  

мероприятие ко 

Дню

воспитателя и Дню 

учителя  17 000 руб.

54 000 
рублей



Задачи Профкома на 2025 год:

-Работа по сохранению и увеличению членства профсоюза;

-Содействие охране здоровья, созданию здоровых и безопасных

условий труда членов профсоюза;

-Продолжить работу по защите социальных, трудовых,

профессиональных прав и интересов членов Профсоюза;

-Продолжить информационную работу среди членов ППО;

-Привлечь в профсоюз молодых педагогов.


